

Fundación Pelayo convoca su concurso anual de proyectos sociales para ONG.

La Fundación ha convocado también el concurso dirigido a proyectos en los que colaboren como voluntarios los propios empleados de la aseguradora.

Madrid, 14 de marzo de 2025. El concurso tiene como objetivo financiar proyectos sociales de la mano de reconocidas Asociaciones y ONG en beneficio de madres en situación de exclusión y de infancia y juventud en materia de educación y sanidad. Las bases de esta nueva edición del concurso anual de proyectos de Fundación Pelayo se encuentran publicadas en la página web www.fundacionpelayo.com.

Además, como en otras ediciones, también se ha convocado el concurso de proyectos dirigidos a empleados de Grupo Pelayo, enfocado a que los empleados que colaboren de manera voluntaria con alguna Asociación u ONG presenten sus propuestas de proyectos.

Ambos concursos estarán abiertos hasta próximo 31 de marzo pudiéndose consultar las bases para participar a través de la página web www.fundacionpelayo.com.

Tras la recepción de todas las propuestas, el Patronato de la Fundación en su próxima reunión hará una evaluación de cada una de ellas deliberando y comunicando la resolución del concurso.

Fundación Pelayo que tiene entre sus fines, la asistencia e inserción social, la promoción del voluntariado, promoción de la acción social, la ayuda humanitaria nacional e internacional, así como la promoción y atención a personas en riesgo de discriminación por razones físicas, sociales o culturales, cuenta con un Patronato independiente, compuesto de la siguiente manera:

D. Álvaro Gil-Robles Gil-Delgado -Presidente- (Exdefensor del Pueblo y Comisario de Derechos Humanos del Consejo de Europa)

D. José Boada Bravo – Presidente de Honor y Patrono (Expresidente del Grupo Pelayo)

D^a. M^a Mar Cogollos Paja -Vicepresidenta- (Directora General de AESLEME)

D^a. Patricia Abril Sánchez (Exvicepresidenta de Desarrollo de Negocio e Integración de Europa de McDonald's)

D^a. Anna M. Birulés Bertran (Exministra de Ciencia y Tecnología)

D. Vicente del Bosque González (Futbolista y Entrenador Profesional)

D. Manuel Conthe Gutiérrez (Expresidente de la Comisión Nacional de Mercado de Valores)

D^a. Cristina Garmendia Mendizábal (Exministra de Ciencia e Innovación)

D. Francisco Lara Martín (Presidente de Grupo Pelayo)

D. José Antonio Martín Pallín (Magistrado Emérito del Tribunal Supremo)

D^a. Inmaculada Saratxaga Menoyo (Directora Orquesta y Compositora)

D. Angel Expósito Mora (Coordinador Informativos Cadena Cope)

D^a. Cristina del Campo Pereiro -Gerente y Secretaria del Patronato- (Directora de Comunicación y RSC de Pelayo)

Sobre Fundación Pelayo

Fundación Pelayo, constituida en 2005 como fundación empresarial de Grupo Pelayo, canaliza los recursos disponibles entre aquellos colectivos más vulnerables y desfavorecidos, con especial atención a la infancia y juventud en temas de salud y educación, fomentando la colaboración de los empleados y la promoción del voluntariado.

Para más información:

Gabinete de Prensa Seguros Pelayo

gabineteprensa@pelayo.com (Cristina del Campo – 915920215)

Página web: www.pelayo.com

www.grupopelayo.com



@Pelayo_Seguros



pelayoseguros oficial



Pelayo Seguros